
 

 

 

SOIRÉE du 60ème ANNIVERSAIRE du C135 

27 septembre 2024 

 

Bonjour à tous, 

 

- 6 mois de préparation auront été nécessaires pour que cette soirée existe et nous 

donne une grande et immense satisfaction, bien au-delà de nos attentes. 

Un grand merci à Bertrand PUJOL d’ANDREBO grand ordonnateur de ces retrouvailles et 

à son équipe de bénévoles qui ont tout donné pour que la fête soit réussi! 

Les invités étaient attendus à 19h au domaine de La Reynaude – 13121 à Aurons. 

Nous étions 278 anciens, épouses comprises ! Une bien belle réunion ! 77 adhérents de 

l’Amicale, épouses comprises avaient fait le déplacement!  

Très remarquée, la présence des Généraux Buisson, Fouilland, Goudal, Lardet, Saucles et 

Schuler a été également fort appréciée et nous les remercions chaleureusement. 

Afin que chacun reconnaisse les siens, les organisateurs faisaient remplir un badge 

nominatif et vendaient des tickets pour une tombola pourvue de nombreux lots. 

On se dirigeait ensuite vers un grand buffet pour partager verrines, toasts et autre 

gourmandises accompagnées d’un apéritif très copieux en boissons ! Certains anciens 

avaient fait don d’une pompe à bière pour les nostalgiques. 

C’est alors que chacun, un verre à la main, a pu retrouver avec émotion des visages 

connus ou inconnus, mais toujours avec un immense plaisir, afin de se remémorer un 

grand nombre de souvenirs. 

Petit bémol à cette belle soirée, une météo assez « frisquette » ponctuée un cours 

instant par quelques gouttes de pluie qui n’ont pas entamé l’ambiance générale. 

La direction de l’hôtel a eu la gentillesse de distribuer quelques plaids pour réchauffer les 

plus frileux (ses) ! 

A 20h, Bertrand prit la parole pour lancer la soirée avec un mot d’accueil et de 

bienvenue. Il lui fut assez difficile de tempérer l’ambiance car les discussions très 



animées avaient du mal à se calmer. Mais grâce à sa faculté de persuasion, chacun prit 

place à table afin qu’il puisse expliquer à tous ce pour quoi nous étions réunis et décrire 

les grandes lignes du parcours qui nous avait réunis grâce à toute une équipe au top de 

ses performances !! 

Puis, vint le moment tant redouté qu’il m’avait gentiment demandé de prévoir : faire un 

discours en tant que président de l’Amicale des Anciens. 

Bien sûr j’avais préparé « quelques ligne » afin de ne rien oublier : naissance et 

présentation de l’Amicale, notre quotidien, nos évènements annuels, nos adhérents et 

puis surtout l’espérance de la pérennité de la nouvelle Amicale en cours de construction 

avec le Sologne et son rattachement à l’escadron 1/31 « Bretagne » avec les 

approbations des LCL BOUDINOT et OUEDRAOGO. (Voir Annexe1) 

Aux alentours de 20h30, le repas était servi : 

Entre l’entrée et le plat chaud il a été présenté, par Alain 

BERNARDET, un « coin » commémoratif édité pour l’occasion et 

dont la signification de l’héraldique résume bien l’importance  de 

l’instant. (Voir Annexe2) 

 

 

 

 

 

 

Entre le plat chaud et le dessert nous avons eu droit à la projection de vidéos et de 

photos retraçant en partie notre histoire et notre Longévité opérationnelle unique dans 

l’histoire des ailes françaises. 

Le général Pierre WIRHOT prit ensuite la parole pour remercier 

chaleureusement et donner un coup de chapeau aux organisateurs. 

(Voir Annexe3) 

Après le dessert eut lieu le tirage de la tombola dont le gros lot était 

une montre customisée. La vente des billets a rapporté la coquette 

somme de 2440€ qui, en accord avec tous les partis sera versé sous 

forme de don aux Œuvres Sociales de l’AAE. Soyez-en remerciés ! 

Une telle générosité force le respect. 

Puis vers 23h les bouchons de champagne sautèrent pour annoncer le lancement de la 

soirée dansante qui se poursuivit jusqu’au bout de la nuit. 

A cet instant, je ne saurais vous en dire plus sur la suite, j’ai abandonné la soirée !!!  



Eh oui, on n’a plus les réserves de nos 20 ans pour s’éclater sur le dance floor ! 

Le lendemain, un nombre impressionnant de messages arriva sur les réseaux, tous aussi 

dithyrambiques les uns que les autres. Les remerciements reçus nous ont convaincus 

que nous avons eu raison, il y a 6 mois, de lancer cette aventure pour fêter les 60 ans 

du C135. 

Cette soirée est passée trop vite et nous avons manqué de temps pour échanger avec 

chacun d’entre nous. Mais nous savons que ce n’est que partie remise et que nous 

allons nous retrouver tous ensemble pour la cérémonie du retrait du service actif du 

dernier KC135 RG en juin 2025, sous l’égide de l’AAE bien entendu. 

En espérant voir grossir les rangs de l’Amicale afin que nous soyons toujours plus forts 

et toujours plus présents, je présente à tous, au nom de notre bureau nos plus Sincères 

et Cordiales Amitiés!  

 

 

 

 

 

 

 


